

STAR

LUNDI & MARDI
Les 22 et 23 JUIN
THE CATHOLIC ART ASSOCIATION
PRESENTERA

The Transgresseur
MERCREDI & JEUDI
Les 24 et 25 JUIN
Deux Soirs Seulement!
THE LEADER OF THEM ALL
THE TONY ADAMS CO. (14 acteurs)
Les Pièces

MERCREDI:
THE ROAD TO THE RUIN

JEUDI:
THE VEILED WOMAN

MATINEE JEUDI après l'école
MAGGIE & JIGGS

Prix le soir: Enfants: 25s — Adultes: 50s

Entr'actes de Vaudeville
ORCHESTRE et DECORS SPECIAUX

SERVICE DE CHAR-BUFFET DISCONTINUE
ENTRE MONCTON & EDMUNDSTON

A partir du 12 Juin prochain, le service de Buffet sur les wagons-dortoirs attachés aux trains No. 51 et 52, entre Moncton, Edmundston et Québec, sera discontinué. Il n'y aura que des wagons-dortoirs.

ST.-BASILE, N. B.

Mardi le 2 juin, fut célébré le mariage de M. Edmond Gagnon et Mlle Mathilda Martin de cette paroisse. M. Louis Gagnon servait de témoin à son fils, et M. Magloire Soucy était le témoin de sa belle-fille. Nos meilleurs vœux de bonheur et prospérité à ce nouveau couple.

Mardi le 16 juin, un mariage des plus chics fut célébré alors que M. apoléon Lévesque unissait sa destinée à Mlle Florence Thériault de cette paroisse. M. Ls. Alfred Boucher servait de témoin au marié et M. Willie Thériault était le témoin de sa fille. A l'orgue Mlle Régina Thériault exécuta avec âme une très belle marche nuptiale. Mme Régis A. Cyr, à l'offertoire, chanta un Ave Maris Stella. Après la messe Mme (Dr.) E.-A. Lagacé chanta un magnifique cantique très approprié pour la circonstance. Un succulent dîner fut servi chez le père de la mariée. Puis les nouveaux époux furent conduits à Edmundston en auto d'où ils s'embarqueront en chemin de fer pour un voyage à Québec et Montréal. Les nouveaux époux reçoivent de nombreux et magnifiques cadeaux. Nos meilleurs vœux de bonheur les accompagnent.

Le 16 juin avait aussi lieu le mariage de M. Germain Francoeur avec Mlle Yvonne Voisine de cette paroisse. M. Ubald Francoeur servait de témoin à son fils et M. Tommy Voisine à sa fille. Le heureux couple est parti pour un voyage à Québec et Montréal.

Préparez-vous, amis lecteurs, car il est une rumeur qui vous surprendra au sujet de certains mariages qui auront lieu sous peu. Le mariage est en vogue à St-Basile, cette année.

Samedi le 6 juin avaient lieu

les somptueuses funérailles de Mme Robert Michaud, décédée le 4 courant après une courte maladie. La défunte née Céline Lajoie, n'était âgée que de 28 ans et quatre mois. Elle laisse outre son mari, cinq enfants dont un jeune bébé de trois semaines, son père, sa mère et plusieurs frères et sœurs. Elle appartenait à la Société des Dames de Ste-Anne de cette paroisse. Que son âme repose en paix.

Le 10 juin avait lieu les funérailles de Mme Napoléon Roy, née Mathilda Racine, décédée le 8 courant à l'âge de 30 ans et 9 mois. Elle était de la confrérie des Dames de Ste-Anne. Que son âme repose en paix.

C'est avec peine que nous avons appris la nouvelle de la mort de Mme Joseph B. Daigle, née Philomène Cyr, survenue à St-David, M.C., après quelques jours seulement de maladie. La défunte comptait un grand nombre de parents et d'amis dans notre paroisse et aux alentours. Elle a été enterrée à St-David mercredi le 17 courant. Requiescat in pace.

BOUCHER OFFICE

—M. et Mme Alphonse Labbé de St-Léonard ainsi que M. et Mme Maxime Guerrette d'Edmundston sont venus rendre visite à M. Marcel Guimont au cours de la journée de dimanche.

—M. Joime Clavette recevait la visite de M. et Mme Jos Pelletier d'Edmundston, dimanche dernier. M. et Mme E. Michaud ainsi que M. et Mme Séverin Lévesque d'Edmundston sont venus rendre visite à leur parents M. Prudent Michaud.

Mme Denis Michaud qui a subi une assez sérieuse opération à l'Hotel-Dieu de St-Basile est de retour dans sa famille, en bonne

RIVIERE DU LOUP

Chez les fermières
La date du concours de bébés organisé par le Cercle des Fermières a été définitivement fixée au 24 juin, à 2 heures p.m. Il se tiendra dans la salle de l'hôtel de ville, sous la patronage de Mme la mairesse. La fanfare de la cité a promis de prêter son concours.

Les élèves de l'Académie
Les élèves de l'Académie Commerciale de Québec, qui devaient venir à Rivière du Loup jeudi, en voyage d'excursion, ne pouvant avoir de bateau à leur disposition, ont été forcés de remettre leur voyage à lundi prochain.

Quarante-Heures
Les Quarante-Heures ont commencé jeudi matin, à l'église St-Patrice. M. le curé Roy a chanté la grand-messe, assisté de MM. les abbés Joncas et Dumont comme diacre et sous-diacre.

Jeudi soir, de 7 à 8 heures, heure d'adoration.

Bazar à St-Ludger
On a fixé au 4 juillet la date de l'ouverture du bazar au profit de l'église de St-Ludger. Il se tiendra dans la salle du Couvent, sous la direction de M. le curé L. Vézina. M. le vicaire Pelletier en a la direction générale.

Prochain mariage
On annonce pour le 29 juin, le mariage de M. Louis de la Cuera, représentant de l'Imperial Oil à Rivière du Loup, avec Mlle Carmel Brisson de Montréal.

Terrain de campement
M. Jos St-Pierre, marchand de ville, vient de mettre à la disposition des touristes un magnifique terrain de campement, situé dans la paroisse de St-Ludger, muni de tout ce qu'il peuvent désirer. C'est une initiative à laquelle applaudiront tous les citoyens de Rivière du Loup.

Décès
Mercredi le 10 juin est décédé à l'hôpital, à l'âge de 27 ans, M. Adhémar Roy, fils de M. Pierre Roy. Les funérailles auront lieu samedi à St-Patrice.

—A l'hôpital aussi, le 5, est décédée à l'âge de 81 ans, Mme Vve Thomas Paradis, née Philomène Francoeur. Elle a été inhumée le 9 à Rivière-Ouelle.

—Lundi le 8, à la résidence de son genre, M. J.-Adélar Boucher décédait à l'âge de 73 ans, Mme Vve Alexandre Boucher. Ses funérailles ont eu lieu à St-Patrice, mercredi.

Nos sympathies.
A la Pointe
M. George Parent, député de Québec-Ouest, Georges et E.-N. Garnau, M. et Mme Fages, M. et Mme Joachin Tessier, Mlle S. Belleau et M. Poul Taschereau ont passé le dimanche à la Pointe.

Notes personnelles
—M. Georges Ouimet, arpenteur, Mmes Ouimet, A.-G. Lespérance et Léa Bérubé, ont passé la fin de semaine à Rimouski.

—M. et Mme Alphonse Nadeau, sont de retour de Montréal, où ils sont allés assister à la graduation de leur fille, Mlle Mary-Anne Nadeau, gardé Malade de l'Hôpital de la Miséricorde.

—Mme Arthur Anglois, de Québec, est en visite chez Mme Adolphe Stein.

—M. et Mme Sylvio Michaud ont passé quelques jours à Montréal au commencement de la semaine.

—M. Camille Paradis est parti au commencement de la semaine pour St-Jean, où il va demeurer.

—M. et Mme Camille Caron, de Québec, de retour des Chutes Niagara, ont passé quelques jours en ville.

voie de guérison.
Va-et-vient
—Mlle I.-J. Dantaigne de Montréal et M. B. Fournier d'Edmundston étaient de passage ici dimanche.

—M. et Mme Henri Lévesque de St-Joseph sont venus visiter leurs parents dimanche dernier.

—M. et Mme R. Charest de St-Jacques étaient parmi nous dimanche dernier.

—M. et Mme Alex Roussel d'Edmundston étaient de passage ici dimanche dernier ainsi que M. et Mme Philippe Rouleau de Old Town, Me. Ils visitèrent leurs parents et amis.

NOTICE OF SALE

To Aurèle Bérubé of the Town of Edmundston, in the County of Madawaska and Province of New Brunswick, Harness maker, and Antoinette, his wife, and all others whom it may concern:

NOTICE IS HEREBY GIVEN that under and by virtue of a power of sale contained in a certain Indenture of Mortgage bearing date the 31st, day of October, in the year of our Lord one thousand nine hundred and twenty-three and made between Aurèle Bérubé and Antoinette, his wife, of the first part, and Philippe Sirois, of the other part registered in Book P-3 at Pages 659-665 of the Madawaska County Records, there will, for the purpose of satisfying the moneys secured by the said Indenture of Mortgage, default having been made in payment of the same, be sold at public auction in front of the Court House at the Town of Edmundston, in the County and Province aforesaid on the 30th, day of June, A.D., 1925 at the hour of eleven o'clock in the forenoon, the lands and premises mentioned and described in the said Indenture of Mortgage as follows, to WIT:—

All that certain lot, piece or parcel of land and premises situate, lying and being in the Town of Edmundston, County of Madawaska and Province of New-Brunswick—Containing the upper half of lot Number Ten in Edmundston aforesaid as shown on the plan of A.-E. Hanson, D.C.-L.S., dated July 22nd, 1890 and on record in the Department of Interior, measuring one twenty-three hundredths of a perch the same being situate north of the highway road leading from Edmundston to Saint Basile bounded on the east and west by certain bye road or streets, being the same lot granted to Lazare Blanchette and others by order of land sale of the Dominion of Canada and by the said Lazare Blanchette and wife conveyed to one Maxime Morin by deed dated December 5th, A.D., 1901 and registered in Book B-1 as No. 8129 pages 70 and 71 of the Madawaska County Records. Save and except that portion of said lot heretofore conveyed by said Maxime Morin to Euphémie Pelletier by Deed dated July 21st, A.D., 1904 and being same land and premises deced to said Aurèle Bérubé by deed dated September 15th, A.D., 1914 from Ferdina Philibert and wife as it will appear by the Madawaska County Records Book F-2 No. 115760 Pages 507-510 of the said Madawaska County Records.

Together with all and singular buildings, improvements, and appurtenances to the same belonging, or in any manner appertaining.

Dated this 21st, day of May, A.D., 1925.

(Signed) Philippe Sirois,
Mortgagee,
Michaud & Cyr,
Solicitor for Mortgagee.



Complètement Détruit....

Ce char alla se briser sur un poteau de télégraphe en acier et fut tellement endommagé que ce fut une perte complète.

Les accidents arriveront. Vous pouvez avoir une collision ou blesser quelqu'un. Portez donc suffisamment d'assurance pour vous protéger.

Pour toutes sortes d'Assurances sur Automobiles, demandez à cette agence de la **Hartford Fire Insurance Co.**

J.-B. MICHAUD
AGENT

Téléphone: 3-11
EDMUNDSTON, N.-B.

Walter P. Chrysler

Maitre-Fabricant Perfectionne les Resultats du Quatre Cylindres

La contribution apportée par Walter P. Chrysler au développement du quatre cylindres peut être justement comparée à l'avancement qu'il a fait subir au Chrysler Six.

Ce maître-fabricant d'automobiles avait eu la vision d'un plus beau quatre que ceux en existence, plus beau par ses qualités d'apparence et de confort.

Il avait eu la vision d'un quatre qui offrirait à l'automobiliste ces nouveaux et meilleurs résultats à un coût d'opération et d'entretien en dessous de tout ce qui avait déjà été atteint.

Les succès qui avaient rendu fameux le nom de Walter P. Chrysler dans l'industrie de l'automobile furent une des causes de sa vision. D'autres causes furent les ressources financières, l'expérience et l'habileté jamais égale. C'est sa direction que l'on s'appliqua au développement du nouveau bon Maxwell, avec

la même ardeur que l'on déploya pour la création du Chrysler Six.

Toute l'ambition de M. Chrysler se versa dans la perfection continuelle des résultats du quatre cylindres. Il mit tout son génie à la tâche.

Conséquemment le quatre s'est développé conjointement avec le Chrysler Six.

Ceux qui achètent des automobiles peuvent toujours être assurés de ceci: Quelque soit le nom de l'automobile, que ce soit un quatre ou un six cylindres, s'il porte l'identification de Walter P. Chrysler, il offre des avantages de mécanisme, d'apparence, de confort et de valeur que vous ne trouverez chez nul autre char.

M. Chrysler fera une importante déclaration au cours de la semaine prochaine. Surveillez-la.

D.-M. Martin,
EDMUNDSTON, N.B. Téléphone, 8,



LISEZ et FAITES LIRE
LE MADAWASKA